

Schule Schloss Salem · 88682 Salem · Deutschland

Elisabeth-Langgässer-Gymnasium
Mitglieder des Elternrats / Elternbeirats
Frankenstr. 17
55232 Alzey

Kurt-Hahn-Stiftung
c/o Schule Schloss Salem
Staatl. anerk. Internatsgymnasium
für Jungen und Mädchen
Abitur · International Baccalaureate
www.schule-schloss-salem.de
Gesa Meyer-Wiefhausen
Stipendienwesen
Tel.: +49 7553 919-371
gesa.meyer-wiefhausen@schule-schloss-salem.de
www.kurt-hahn-stiftung.de
Bank:
Commerzbank AG
Swift / BIC: DRESDEFF360
IBAN: DE42 3608 0080 0404 0764 01

Stipendien für begabte Schülerinnen und Schüler

Sehr geehrte Mitglieder des Elternrats / Elternbeirats,

wir möchten Sie auf diesem Wege aufmerksam machen, dass die gemeinnützige Kurt-Hahn-Stiftung für das kommende Schuljahr 2019/2020 wieder Stipendien **ab Klasse 5** an der Schule Schloss Salem vergibt.

Wir sind auf der Suche nach wissensdurstigen Schülerinnen und Schülern, die gerne mit anderen Jugendlichen gemeinschaftlich im Internat leben und lernen wollen.

Wir bitten Sie daher, den beiliegenden Ausschreibungstext Ihrer Eltern- und Schülerschaft zugänglich zu machen und geeignete Kandidatinnen und Kandidaten zu einer Bewerbung zu ermuntern. Gerne schicken wir Ihnen auch weiteres Informationsmaterial zur Schule Schloss Salem per E-Mail zu.

Erfolgreiche Bewerberinnen und Bewerber nehmen an einer Stipendien-Auswahltagung von Freitag, den 22. bis Sonntag, den 24. März 2019 teil.

Wir bedanken uns für Ihre Unterstützung, wünschen Ihnen und Ihren Kindern eine schöne Adventszeit und verbleiben mit freundlichen Grüßen



Dr. Karen Jung
Vorsitzende des Vorstandes der Kurt-Hahn-Stiftung

„Salem bietet mir die Möglichkeit, mich selber zu entdecken und zu dem Menschen zu werden, der ich einmal sein möchte.“

Louisa, Stipendiatin Jahrgangsstufe 11

Die Kurt-Hahn-Stiftung unterstützt

Stipendien

an der Schule Schloss Salem

Unser Ziel in der gemeinnützigen Kurt-Hahn-Stiftung ist es, besonders begabten und leistungsfähigen Kindern und Jugendlichen durch Stipendien den Besuch Salems unabhängig vom Einkommen der Eltern zu ermöglichen. Durch Spenden und Zustiftungen geben wir jungen Menschen aus unterschiedlichsten Lebenshintergründen nachhaltige Bildungschancen für sich und unsere Gesellschaft. Ziel ist es, die jungen Schüler zu gesellschaftlich verantwortungsbewussten Bürgern heranzubilden – ganz nach dem Motto „Plus est en vous! – Es steckt mehr in Dir.“

Kurt Hahn gehört zu den großen Pädagogen des 20. Jahrhunderts. Gemeinsam mit dem letzten Reichskanzler Prinz Max von Baden und dem renommierten und erfahrenen Pädagogen Karl Reinhardt aus Frankfurt am Main realisierte er im Jahr 1920 mit der Schule Schloss Salem die Idee einer internationalen, sozial verantwortungsvollen Schulgemeinschaft.

Junge Menschen, die wissen wollen, was in ihnen steckt, die ihren Horizont erweitern, ihre Talente mehren und diese in den Dienst einer multinationalen Gemeinschaft junger Menschen stellen wollen, sind herzlich dazu eingeladen, sich um ein Stipendium an der Schule Schloss Salem am Bodensee zu bewerben. Wir freuen uns auf Euch!

Die Stipendien richten sich an Schülerinnen und Schüler der **Jahrgänge 5 bis 10**, die ihr **Abitur** oder das **International Baccalaureate Diploma (IB)** anstreben.

Detaillierte Informationen über die Schule Schloss Salem und das Salemer Stipendienprogramm finden Sie unter www.schule-schloss-salem.de/stipendien

Bei Fragen kontaktieren Sie uns gerne per E-Mail stipendium@schule-schloss-salem.de oder via WhatsApp **0170-85 20 365**.

Die Stipendien-Auswahltagung für das Schuljahr 2019/2020 findet von **Freitag, 22. bis Sonntag, 24. März 2019** in Salem statt.

Interessenten richten ihre Bewerbung gerne bis **Freitag, 1. Februar 2019** an:

Schule Schloss Salem
Stipendienwesen
Schlossbezirk 1
88682 Salem